

# La FENVAC a une nouvelle Présidente !

lundi 20 janvier 2020, par [Thémis](#)



COMMUNIQUE 2021-001

## UNE NOUVELLE PRÉSIDENTE À LA TÊTE DE LA FENVAC

20 JANVIER 2021

Le Conseil d'administration de la FENVAC s'est réuni le 14 janvier 2021 pour élire sa nouvelle Présidente, Marie-Claude DESIEUX, succédant à Jean-Michel ROULOT, contraint de démissionner pour des raisons personnelles et professionnelles.

Son histoire a rencontré celle de la FENVAC à la suite d'un drame personnel.

Son frère, Yann DESIEUX (Responsable logistique du site exploité par BP et ancien militaire du 1<sup>er</sup> RPIMA), perdit la vie après avoir sauvé de nombreux otages lors de l'attaque terroriste perpétrée sur le site gazier d'In Amenas (Algérie) le 16 janvier 2013. Il sera décoré à titre posthume de la légion d'honneur pour son acte héroïque.

C'est pour perpétuer son souvenir et poursuivre son engagement pour les autres que Marie-Claude DESIEUX décide en 2014 de rejoindre la FENVAC. Elle intègre le Conseil d'administration en 2015 alors que la France traverse une vague d'attentats terroristes particulièrement meurtriers.

En parallèle de sa fonction de Directrice de communication d'un groupe de courtage en assurance depuis 10 ans (Groupe FINAXY), elle renforce année après année son implication au service des victimes au sein de la Fédération.

Marie-Claude DESIEUX, Vice-présidente depuis 2016, prend en charge plus particulièrement les relations extérieures de l'association ainsi que celles avec les pouvoirs publics à partir de 2019.

C'est à cette date qu'elle choisit de se consacrer pleinement à sa fonction bénévole en quittant son activité salariée et devient une actrice pérenne du fonctionnement de la FENVAC.

Au gré de ses nombreuses interventions empreintes de son vécu de proche de victime, Marie-Claude DESIEUX s'imprègne des différents contextes dans lesquels sont plongés les victimes d'attentats et d'accidents collectifs pour mieux les comprendre et les représenter.

Dans la continuité des travaux initiés par ses prédécesseurs, Marie-Claude DESIEUX a aujourd'hui à cœur d'affirmer l'importance de la FENVAC dans le parcours des victimes et de développer des partenariats variés pour améliorer sans cesse leur prise en charge et leur défense.



Le Conseil d'administration